

El teniente general Jesús González del Yerro, capitán general de Canarias, con don Vicente Rojas Mateos, presidente del Consejo de Administración de la Caja, y don Juan Francisco García González, Director General de la Entidad.

**EN EL MUSEO CANARIO** 

## EL CAPITAN GENERAL VISITO LA SALA PATROCINADA POR LA CAJA

Lapitán general de Canarias, teniente general Jesús González del Yerro y Martínez asistió, en el Museo Canario, a la inauguración de la exposición de "industria lítica del Sahara", donada por el teniente general Héctor Vázquez, y que se expone en la nueva sala dedicada a exposiciones no permanentes, recientemente acondicionada por la Caja Insular de Ahorros que ostenta su patrocinio.

El teniente general González del Yerro acudió acompañado del gobernador Militar de Las Palmas, general de División don Manuel Engo Morgado, y de los comandantes Pinto de la Rosa y Bento, siendo recibidos por el presidente de El Museo Canario, don José Miguel Alzola González y directivos de la Institución, así como del presidente del Consejo de Administración de la Caja, don Vicente Rojas Mateos; director General, don Juan Francisco García González; Jefe de la División de Ima-

gen, don Antonio Romero Rodríguez y Jefe de Relaciones Públicas, don Octavio Pulido Castro, representantes de otras entidades culturales.

Se recoge en la exposición la importante donación de piezas de la industria lítica del Sahara y de la industria sobre conchas que el general Héctor Vázquez distribuyera equitativamente entre el Muser Arqueológico Nacional, el Museo Arqueológico de Santa Cruz de Tenerife y el Museo Canario de Las Palmas de Gran Canaria.

También se ofrece un importante grupo de piezas provinientes de El Beyyed, Mauritania, de la época del paleolítico inferior, donado por el investigador Biberson en ocasión del IV Congreso Panafricano de Prehistoria. Igualmente son destacables la colección de mapas y otras piezas ilustrativas, tarea en la que ha trabajado un eficaz equipo dirigido por el conservador del Museo, don Julio Cuenca Sanabria.



Aspecto de la Sala durante la apertura de la exposición

Convenio de nuestra Entidad con la Asociación de Empresarios de la Construcción

## LA CAJA APORTA DOS MIL MILLONES PARA LA FINANCIACION DE VIVIENDAS

n el pasado día 10 de mayo se firmó en las dependencias de la Caja Insular de Ahorros un convenio entre nuestra Entidad y la Asociación de Empresarios de la Construcción de Las Palmas para la financiación de viviendas de renta libre por un importe de mil millones de pesetas, interviniendo por parte de la Caja el Presidente del Consejo de Administración y el Director General, don Vicente Rojas Mateos y don Juan Francisco García González, respectivamente, y en nombre de la Asociación de Empresarios de la Construcción de Las Palmas su presidente, don Carmelo Sosa Miranda.

Este convenio se complementará con otro a firmar entre la Caja y el MOPU en breve plazo, para la financiación de viviendas de protección oficial en cumplimiento del plan trienal de financiación de viviendas adoptado por el Gobierno el año anterior, también por importe de mil millones de pesetas, con lo cual el apoyo que prestará la Caja al sector de la construcción de viviendas se eleva a dos mil millones de pesetas, sólo por este concepto y en este ejercicio, es decir, sin incluir los préstamos que se concederán directamente a los compradores y a otros promotores sin intermediación de la Asociación ni del MOPU.

Las condiciones de los préstamos que se concederán al amparo de este convenio son las siguientes:

Cuantía: Hasta el 60 por ciento de la valoración técnica de la construcción.

Plazo: 12 años, de los cuales los dos primeros son de carencia de amortización.

Interés: 17 por ciento anual. Garantía: Hipotecaria.

Con la firma de estos convenios se continúa la línea emprendida por la Caja el pasado año, en el cual se firmaron sendos acuerdos por importe de mil doscientos millones de pesetas.